

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 4/12/2018 Ref No. 1100/110 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/12/4 رقم: 110/1100 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that Savings fund for employees and users of Bank AlEtihad for Savings and Investment Purchased on sunday, date 03/12/2018 (2600) shares from Bank Al Etihad shares. Savings fund for employees and users of Bank AlEtihad for Savings and Investment Ownership in this Bank became (2817075) shares, with a percentage of ownership (1.76%) in Bank Al Etihad capital.		أرجو إعلامكم بأن صندوق ادخار موظفي ومستخدمي بنك الاتحاد للادخار و الاستثمار قد قام يوم الاثنين الموافق 2018/12/3 بشراء 2600 سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (2817075) سهم ، وبنسبة (1.76%) من رأس مال بنك الاتحاد.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
other	(X)	أخرى	
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد	
2. Signature		 (2) توقيع	

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان
٤٠٠ كازيفوند ٢٠١٨
الرقم التسلسل: 5509
رقم الملف: 11007
الجهة المختصة: 2018/1100

Handwritten signature and stamp of the representative.

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date:4/12/2018 Ref No. 1100/111 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ : 4/12/2018 رقم : 111/1100 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
--	--

Kindly be informed Mr. Basem Isam H. Salfiti Purchased on Thursday Date 3/12/2018 (8630) shares from Bank Al Etihad shares. Ownership in this Bank became (786180) shares, with a percentage of ownership (0.49%) in Bank Al Etihad capital.	أرجو إعلامكم بأن السيد باسم عصام سليم سلفيتي قد قام يوم الاثنين الموافق 2018/12/3 بشراء (8630) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (786180) سهم وبنسبة (0.49%) من رأس مال بنك الاتحاد.
---	---

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Board Member	(X)	عضو مجلس ادارة
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد
2. Signature		

بنك الاتحاد
Bank al Etihad
A Salfiti
بسم الله الرحمن الرحيم

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date:2018/12/4 Ref No. 1100/112 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ : 2018/12/4 رقم : 112/1100 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed Mr.Fadi Ahmad K. Mare'e Purchased on Thursday date 3/12/2018, 10000 shares from Bank Al Etihad shares. Ownership in this Bank became (15000) shares, with a percentage of ownership (%0.0094) in Bank Al Etihad capital.		أرجو إعلامكم بأن السيد فادي احمد كمال مرعي مرعي قد قام يوم الاثنين الموافق 2018/12/3 بشراء 10000 سهماً من أسهم بنك الاتحاد, حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (15000) سهم وبنسبة (%0.0094) من رأس مال بنك الاتحاد.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
Executive Management	(X)	ادارة تنفيذية	
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد	
2. Signature		 2	